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・新入会員オリエンテーションが１１月１２日（土）１９時～ ス
ーツセンターで開催されました。  
来期の新入会員は 一般２８名・家族３名・ジュニア１１名 
計４２名の加入になります。 

・年始のコートは １月２/３日の２日間開催されます。 
  両日とも 場所：西武ドームコート （１～３コート） 
       時間：１０時～１６時 
・２４年度初打ちは １月８日（日）久米川コート       
１０時～ 写真撮影 

・２４年度は役員の改選期になります。 
 

運営委員会より１１月５日（土）１６時～ 
スポーツセンター・スポーツクラブ室 

☆ 川路会長 
 ・今年度、運営委員会のレベルアップを図ってきた。 
 ・各小委員会の結果を来月までに成果を出してほしい。 
 
☆ 小武海副会長 
 ・４０周年記念事業の準備について。 

前回、４０周年記念誌の人選をお願いしていますが、如何でし
ょうか。尚、顧問は藤岡様（青葉）、阿萬様（青葉）、松井様（萩
山・前会長）に内諾をいただきました。 

☆ 斉藤副会長 
 ・申し送り事項のまとめを事務局（事務局長、事務局次長）にお

願いします。 
☆ 事務局 
 ・来年度総会：平成２４年１月２２日（日）１５時半～  スポ

ーツセンター  
☆ 技術部 
 ・１２月３日（土）スクール生のイベント実施：東村山西高   

９時～１６時  
※対象者：スクール生・ジュニアスクール生の親 

・１２月４日（日）から３期スクールを開始。 
 ・１１月２３日（水）中級スクール実施：久米川コート  

１０時～１２時 
 ☆ 広報部 

・ガット郵送不要な方は各クラブ会長へ連絡願います。 
☆ 会計部 
 ・１０月度月次報告有。 
 ・ナイター会費は１３名分。 
 ・ボール代は１２０缶購入で今年度は終わりです。 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

☆ コート取り部 
・１２月のコート確保状況。 
久米川コート：７８．９％ 恩多コート：８６．７％の確保率 
久米川コートの３面以上確保状況は、 
     ３６時間帯中３５時間帯で９７％の確保率 

 ・来年度のコート取り部の体制 
  コート取り部長  １名（諏訪クラブ） 
  計画・申込担当  １名 
  仮予約担当    １名 
  本予約・還付担当 ２名 
  申込担当     各クラブ３名 計１５名 
  管理担当引き継ぎ会を１２月２３日（祝）実施予定。 
  来年度コート取り部会兼平成２４年度メンバー顔合わせを 
  １月１５日（日）実施予定。 
  任期は、管理・申込担当は１年・コート取り部長（チーフ兼務） 
  は２年とする。 
 

各クラブ１２月の予定 

 

☆ 萩山クラブ   
・１２月１７日（土）１３時～１７時運動公園にて忘年イベント 

※諏訪クラブと合同開催。 
・１２月１７日（土）１８時３０分～ 忘年会及び歓迎会 
 久米川「庄屋」 

☆ 青葉クラブ 
 ・１１月２６日（土）市民テ忘年会の前に総会を開催。 
 ・忘年会参加メンバー：栄 ７名、諏訪 １０名、青葉 ２０名、 
  萩山 ９名、美住 ５名、来賓 ２名、計 ５３名      

（１１月１９日現在） 
☆ 栄クラブ 
 ・１２月３日（土）村高練習会 １３時～１７時 
 ・１月に総会を予定。 
☆ 諏訪クラブ 
 ・１２月４日（日）村高練習会 ＡＭ 
・１２月１７日（土）１３時～１７時運動公園にて忘年イベント 

  ※萩山クラブと合同開催。 
 ・１２月１７日（土）忘年会 東村山東口「座・和民」１８時～ 
☆ 美住クラブ 
 ・１２月４日（日）村高練習会 １３時～１７時 
 ・１月１４日（土）総会と新年会を予定。 
 

１２月のコート 

＊数字は久米川，アルファベットは恩多  

『ガット』関連のリクエストお問い合わせは m1sa2wa8da@jcom.home.ne.jp 青葉クラブ 澤田 迄 

  ３（土） ４（日） １０（土） １１（日） １７（土） １８（日） ２３（金） ２４（土） ２５（日） 

7-9 A,B,C,E A,B,C,D A,B,C,E A,B,C,D A,B,C A,B,C,D A,B,C,D A,B,C,D A,B,C,D 

8-9 － 1,2,3 － 1,2,3,5, － 1,2,3,5 1,2,3,5 － 1,2,3 

9-11 1,2,3,4 1,2,3 2,3,4 1,2,3,5, 2,3,4,5 1,2,3,5 1,2,3,5 2,3,4,5 1,2,3 

11-13 1,2,5 1,2,3,5 2,5 1,2,3,4 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 2,3,5 1,2,3,5 

13-15 1,2,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5, 1,2,3 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,4 1,2,3,5 

15-17 1,2,4,5 1,2,3,5 1,2,3,4 1,2,3,5, 1,2,3 1,2,3,4 1,2,3,5 1,2,4,5 1,2,3,5 

17-18 － － － － － － － － － 

 

東村山高校 

  ＡＭ ＰＭ 

３（土） － 栄 

４（日） 諏訪 美住 
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私とテニス             
美住クラブ  丸山 裕司 

 今年入会しました美住クラブの丸山です。 
 テニスを知ったのは、テレビ東京で毎週日曜日２３時からやってい 
た明治屋の「ワールドビックテニス」いう番組でした。「ワールドビッ 
クテニス」では、海外のトッププロの好ゲームを選んで放送されてい 
て、渡辺康二さんの解説がとても良かったというのが印象に残ってい 
ます。（後に坂井利郎さんに変わってしまいましたが・・・）その頃一 
番印象に残っているのは。１９８４年の全仏オープンの決勝です。当 
時、実力はありながらグランドスラム大会では勝てなかったレンドル 
が２セットダウンからマッケンローを逆転して初優勝した試合です。 
 今ではウィンブルドンの芝コートでさえサーブアンドボレーをする 
選手は少ないですが、マッケンローは全仏のクレーでもサーブアンド 
ボレーで果敢にネットを取り、マッケンローのネットプレーとレンド 
ルのパスの勝負で、見応えがありました。今でもその試合を録画した 
ビデオテープは保管しています。 
 テニスはテレビで見ていましたが、部活は野球部に入っていましたので、実際にテニスをしたのは、大学に入ってからでした。 
（夏はテニス、冬はスキーというおちゃらけ同好会でしたが・・・）社会人になってからは、しばらくテニスをやる機会が無った

のですが、１０年前ぐらいに嫁さんが隠れて？テニススクールに行っているのを知り、自分もそのスクールでテニスを再開しまし

た。今では家族全員（娘３人）でテニスを楽しんでいます。 
今後ともどうぞよろしくお願いします。 
 

 この度全体合宿について検討を進め、各クラブ会長を通じてアンケート調査を行い、その結果を踏まえ対応を検討した結果、時期尚

早との結論に至りました。 
会員の皆様のご協力に感謝いたします。なお、検討の経緯は以下の通りです。 
第１回イベント委員会：６月１８日（土） 
 企画委員会の目的説明、参考としてのイベント項目の提示、その中で「全体合宿」について検討することを決める。 
第２回イベント企画委員会：９月１０日（土） 
 実現の可能性を各クラブ毎にアンケート調査実施、その結果を持って判断する事に決める。→アンケート内容を９項目作成しこれ 
を基に検討する。（実現性の有無確認を優先するためと、回答数を多くする為、内容を簡略した。） 
 実施の可能性がある場合を想定し、実施場所・宿泊先→実施日を前もって決めておく。（軽井沢の宿泊先の大多数は、９月末で来年の 
予定を決めるところが多い）又、逆に実現しない場合もあるのでキャンセル含みの了解を得ての仮予約をする。 
 参考費用：交通費・宿泊費・コート代 １２，０００円／人以下（参加費は個人負担で賄う） 
第３回イベント企画委員会：１１月１２日（土） 
 アンケート調査結果を基に全体バランスを考えると、時期尚早との結論になった。 
追記 
アンケートの回答が少ないクラブもありましたが、質問の項目選択だけではなく多くの方が意見を付け加えてくれましたので、数字

上の結果からと意見内容の集約から判断しました。アンケート調査に於いては、設問に対する比較的多かった代表的な意見を参考まで

に上げますと・・・・・ 
【参加者意見】 
・他クラブ会員との親睦を図る上での機会となる（大勢の人達との交流が深められる）。 
【不参加者の意見】 
・各クラブ毎の合宿で充分である。企画に対して疑問、反対である。 
・多人数による不安要素から。 
 参考意見として：休みが取れない、予定が分からないので参加しませんが企画は賛成という意見も少数ありました。 
【まだわからない方の意見】 
・来年の予定までわからないので。 
・企画は賛成だが来年の予定まで分からないので、日程が合えば参加する。の意見がほぼ半々でした。 
今回のアンケート調査は、全体合宿に対してでしたが、項目別・性別・年齢層別・単身者・家族別に分析できれば、今後の活動に生か

せる貴重なデータになると思います。ご協力いただき有難うございました。 

『全体合宿』の検討経緯と結果について 
市民テニスクラブ協議会会長 川路俊一 

秋季市民大会の結果はスペースの関係で掲載できませんでした。尚、市民テのサイトから東村山テニス連盟へリンクが張られていますの

でそちらからご確認願います。 

 




